

親と子のふれあい劇場が開催されました



2月1日、中央公民館講堂において、青少年相談員協議会・子ども会育成会主催による親と子のふれあい劇場が開催され、劇団トマト座による「冒険西遊記」を、約100名の親子が鑑賞しました。

この劇は、暴れん坊の孫悟空が三蔵法師、猪八戒、沙悟浄と供に天竺を目指し旅する物語で、次々と襲ってくる妖怪を仲間と一緒に退治する中で、悟空の心が成長していきます。

1人でできないことも、仲間と同じ目的をもって努力すれば道が開けることを教えてくれる物語です。子どもたちも、本やテレビなどでは味わえない迫力に、ワクワク、ドキドキしながら、楽しく劇を鑑賞していました。

交通安全教室を開催しました

▼高齢者対象交通安全教室



ひばりの里

1月23日、ひばりの里において、小手指・両新田・江川第一老人クラブを対象に、五霞町交通安全母の会による交通安全教室が開催されました。

当日は、反射材の効果の説明、転倒防止による交通事故を未然に防ぐストレッチ体操及び危険を予知するときに働く脳を活性化させる脳トレを行い、高齢者の交通事故防止を広めました。

▼幼児対象交通安全教室



五霞第一幼稚園



五霞幼稚園

2月10日に五霞幼稚園、五霞第一幼稚園において、幼児対象交通安全教室が開催されました。それぞれ茨城県交通安全教育講師による腹話術、五霞町交通安全母の会による紙芝居を実施し、笑いの中で分かりやすく、幼児たちに交通安全を教えました。幼児への交通安全教育は、大変重要です。保護者、先生、地域が協力して、幼児を交通事故から守りましょう。

▼新4年生対象交通安全教室



五霞西小学校



五霞東小学校

境地区交通安全協会五霞支部・五霞町交通安全母の会・境警察署の協力により新4年生対象交通安全教室が2月12日に五霞東・西小学校で開催されました。

当日は、4月から4年生になる児童を対象に「正しい自転車の乗り方」を交通安全講話及び実技指導で学びました。児童が毎日安全に登下校できるよう、みなさまのご指導・ご協力をお願いします。